
Rencontre comité de financement 2019/10/10 

 

Présences : Marie-Ève Lalonde   Nicolas Renaud  Philippe Beaudoin 

        Cynthia lefebvre  David Funk  Philippe Cavin 

         Dave Landry                                                                      Ange-Marie Lanson 

 

 

Prochaine rencontre conseil d’établissement date à obtenir 

Vente de garage rapporte environs 1500$ (2017) 1100$ (2018) 

Souper Amir (1500$) 

 

  

Brainstorm activité  

(en gras activités coulées dans le béton) 

 

Films de noël  22 novembre (pop corn- jus-alcool) apportez vos gourde Projecteur, toile? (dave) 

Guerre de Nerfs JANVIER –(Nicolas) gymnase de l’École sainte agnès (4-5 helpers)  60 personnes 
coût 50$ 75$ gatorade et chips 

Canettes et bouteilles de bière  JANVIER(Audrey-Anne Charland)- Jardins nitro)  

2-Barres tendres / petites boules d’énergies FÉVRIER faites avec enfants vendues aux parents 
(Cynthia) 

Yoga/méditation Catherine Cyr et zumba (sœur Dave) Énergie Cardio FÉVRIER Philippe ou Marie-
Ève (Mona) 10$ chaque 15$ pour les 2 activités 5$ enfants (toutes activitées incluses) 

Show factrie  28 MARS (Philippe beaudoin) – s’informera avec la Factrie ----------» autres 
musiciens : Philippe cavi (base et guitare - Véronique Plourde (contact Nicolas) Papa Cynthia 

Lave auto avec grillades et hot dogs 16 MAI stationnement HART jardins nitro ou 
stationnement en face de la garderie sur grande-ile  ( sécurité des enfants) 

 

 

 



 

On The Side  

Moitié/moitié TOUT LE TEMPS 

Poker Avec parents a déjà été fait à l’École Hébert 

3-Cartes de noël DÉCEMBRE faites par enfants (profs) 

 

 

Maison hantées Halloween prochain… 

 

 

Fournitures :  

 

Hot dog et condiments : MAXI Ange-Marie  

Grillades : sponsorisées chez Boucherie Mario avec uniformes d’Hugo 

Alcool : Marie-Ève Lalonde avec Shenley 

 

 

Discussion utilisation des sous $$$ 

Dave demande si le comité financement pourrait financer en partie ou en totalité des 
formations pour les professeurs. Vu le côté onéreux des formations, il serait intéressant de 
discuter le fait de présenter au comité d’établissement  

 

Cynthia apporte l’idée de payer des outils pédagogiques pour les professeurs 

 

Philippe demande s’il y a possibilité de payer des tables à pique-nique pour la cours d’école 

 

Activité pour les enfants sorties 

 

Les profs feront leurs demandes au C.E.  il serait intéressant d’Avoir le feedback du C.E grâce à 
Dave Landry 



 

Marie-Ève vérifiera avec la secrétaire combien il reste exactement dans les coffres. 

 


